

# **Zum 7. Ostersonntag: Kinder Gottes - Zeugen der Einheit - Audio-Betrachtung**

Die Einheit mit Jesus und innerhalb der Kirche ist das Zeugnis, das die Kinder Gottes in die Welt hinaus senden sollen. Es zeigt sich in der Freude über jede apostolische Tätigkeit in der Kirche, in der Anstrengung, affektiv und effektiv mit den Hirten verbunden zu sein, und in der Suche der Nähe Jesu durch die

Sakamente. Von Christian  
Spalek, Wien.

29.05.2022

Foto: Priscilla du Preez /  
unsplash

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/zum-7-ostersonntag-kinder-gottes-zeugen-der-einheit-audio-betrachtung/> (31.01.2026)